



Wichtiges Engagement für die Zukunft unserer Kirche

In drei Auftaktworkshops (zunächst noch in Präsenz, dann digital) haben die Hauptamtlichen und Ehrenamtlichen jeweils in den drei künftigen Pfarreien über die kommenden Arbeitsschritte beraten. Ziel ist es, bis zum Frühsommer 2021 ein Konzept über das zukünftige gemeinsame seelsorgliche Angebot und die besonderen Schwerpunkte der einzelnen Gemeinden zu entwickeln. Als Grundlage dessen braucht es zuvor eine Bestandsaufnahme des jetzigen kirchlichen Angebots: Welche Aktivitäten gibt es und wer engagiert sich dafür?

Dazu werden ab Dezember Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter benötigt, die sich in und für die Kirche engagieren wollen. Um die Aufgabe überschaubar zu halten, werden drei Teilprojektteams gebildet, die sich an den kirchlichen Grundfunktionen orientieren. **Diakonie** – der Dienst der Kirche am Nächsten, am Notleidenden (welche Not auch immer). **Liturgie** – die Feier der Gottesdienste (Eucharistie und viele andere Formen). **Verkündigung** – Zeugnis vom Glauben geben und seinen Glauben stärken und vertiefen.

Alle, die kontinuierlich oder punktuell an einem dieser drei Themenbereiche mitarbeiten wollen, können sich beim Pfarrgemeinderat melden.

Falls diese Textlänge für Ihr Pfarrblatt zu lang ist, können Sie auch das Format des Tickers verwenden:



+ Erste Vereinbarungen für die Teilprojektteams Diakonie, Liturgie und Verkündigung wurden getroffen + Weitere Mitarbeiter*innen sind für alle drei Themenbereiche willkommen + Melden Sie sich bei Interesse beim Pfarrgemeinderat